

SEÑOR (A)

CANDIDATO PRESIDENCIAL

PRESENTE

Estimad@ Sr(a). _____ ,

Junto con saludarle, el Directorio del H. Colegio de Tecnólogos Médicos de Chile A.G. y otras organizaciones del ámbito de nuestra Profesión entre las que se incluyen, Asociación de Escuelas de Tecnología Médica (ASOTEM), Federación Nacional de Estudiantes de Tecnología Médica (FENETEM) y Tecnólogos Médicos de Atención Primaria, tenemos el agrado de invitarle a usted, su equipo programático de Salud y candidatos al parlamento de su partido, a participar de un encuentro en nuestra sede gremial. En este quisiéramos expresar nuestras demandas más importantes y conocer cuales son sus planteamientos y compromisos más relevantes en políticas públicas en ámbitos intersectoriales de la Salud y del Trabajo, en un futuro gobierno suyo.

Esperamos concordar, la Salud de Calidad y Resolutiva, asociada al desarrollo de la Tecnología Médica y las Tecnologías de la Información y Comunicación (TIC), está dentro de las prioridades para los habitantes de nuestro país y los diversos actores del área, de hecho, estas temáticas han ocupado un lugar de la mayor prioridad en su solución en los distintos Gobiernos, sin embargo a la luz de los resultados la percepción general es que no se ha dado la adecuada atención a esta área, como por ejemplo, mantener y acrecentar por años las listas de espera AUGE/No AUGE, no solo por falta de profesionales médicos y especialistas sino muchas veces por no contar con resolución diagnóstica al realizar exámenes oportunamente tanto en la Atención Primaria de Salud (APS), Atención Primaria de Urgencia de Alta Resolución (SAR) y Hospitales. También existe la falta de coherencia en políticas públicas en salud, en la que ejes que compartimos plenamente como accesibilidad, equidad en la atención y garantía de calidad, no se han respetado, por ejemplo desde enero 2017 a la fecha el MINSAL a través del Decreto 90 ha empeorado una mala práctica crónica en nuestro país, pues las actuales Autoridades de Salud avalan trabajo personal sin formación técnica y clínica como los Auxiliares Paramédicos (TP o TENS), realizando exámenes de Laboratorio o Radiología en Hospitales públicos y desde este año en los SAR donde no se han contratado Tecnólogos Médicos o los que hubo los han despedido, generando un perjuicio enorme a los pacientes, al equipo de salud y a nuestros colegas, negándole su derecho al trabajo estando habilitados por el Estado Chileno y para lo cual nos formamos, en la mayoría de los casos con endeudamiento en la universidad. Denunciamos esta situación validando en nuestro caso el rol profesional del tecnólogo medico de cada especialidad o mención, siendo el profesional idóneo



para desempeñarse en todos los niveles de atención de salud, tanto públicos como privados, dando garantía de la calidad en su desempeño.

Este encuentro tiene el objetivo de posicionar estos temas y otros del área salud, dentro de la elección presidencial de la cual usted es candidato.

Deseamos escuchar su posición en temas críticos para todos los pacientes y Profesionales de la Salud de nuestro país, en especial los Tecnólogos médicos y contrastarlos con los demás candidatos con altura de miras.

El encuentro con usted, proponemos que sea en nuestra sede gremial en calle José Miguel de la Barra N° 480 Of. 405 en el horario de 18:30 Hrs. y la fecha que Ud. decida.

Solicitamos confirmar o presentar fecha y hora alternativa de reunión a correo institucional: secretariacolegio@tecmed.cl o teléfono: 226383032

Esperando su favorable acogida a esta invitación ciudadana, se despiden de usted atentamente,

CONSEJO NACIONAL

COLEGIO DE TECNOLOGOS MEDICOS DE CHILE A.G.